



DOCENCIA DE POLICÍAS

El PSOE pide a la Junta que defienda a Salamanca en la formación de policías

Registra una proposición en la que insta al Gobierno regional a que realice gestiones para que se revoque la adjudicación a la Católica de Ávila de la docencia de la Escuela Nacional

R.D.L. / Á.B. | SALAMANCA

La polémica adjudicación de la formación de policías de la Escuela de Ávila a la Universidad Católica, dejando fuera a la Universidad de Salamanca, no ha tardado en saltar a la escena política.

Ayer, coincidiendo con la fiesta de los Ángeles Custodios, los procuradores del Partido Socialista en las Cortes de Castilla y León, Fernando Pablos, Ana Muñoz de la Peña y Juan Luis Cepa, registraron ayer una Proposición no de Ley para pedir a la Junta que realice las gestiones urgentes y necesarias ante el ministro del Interior en funciones, Jorge Fernández Díaz, para que proceda a la revocación de oficio de la adjudicación a la Católica de Ávila de la docencia de la Escuela Nacional de Policía. Además, el PSOE reclama al Gobierno regional que se implique para que se retomen las conversaciones para transformar la Escuela de Policía en centro adscrito a la Universidad de Salamanca.

Al respecto, el diputado por Salamanca del PP en el Congreso, José Antonio Bermúdez de Castro, aseguró ayer que le constaba que en la Escuela de Policía estaban "encantados" con la formación de Salamanca. Igualmente, se mostró convencido de que el Gobierno atenderá el recurso que planea la Universidad y actuará de forma ecuaníme.

Igualmente, el coordinador provincial de IU de Ávila, Alberto Novoa, tachó de "escándalo" lo sucedido y se mostró dispuesto también a elevar a las Cortes la adjudicación, mientras que, David Castaño, procurador de Ciudadanos, aseguró que estudiarán lo sucedido para ver qué se puede hacer.

De momento, la Dirección General de Policía guarda silencio.

Y mientras los políticos comienzan a posicionarse, la Universidad de Salamanca reunió ayer a los cerca de quince profesores implicados en la docencia de la Escuela Nacional de Policía de Ávila para pedirles que no sigan acudiendo a Ávila a impartir clases del máster de inspectores. Además, el Servicio Jurídico de la Universidad de Salamanca continúa estudiando todas las posibilidades para presentar un recurso. El planteamiento en el que trabaja la institución pasa por pedir primero al Ministerio del Interior la nulidad del procedimiento y, en caso de que desde la Dirección General de Policía no se rectifique, la Universidad de Salamanca acudirá al Tribunal Contencioso-Administrativo.



José Luis Sánchez, Bienvenido Mena, Alfonso Fernández Mañueco, Francisco Martín Ancín y Miriam Vicente observan las condecoraciones. | FOTOS:ALMEIDA

Martín Ancín avanza que la delincuencia ha caído entre un 6% y un 7% durante este año

El comisario jefe pidió colaboración a los ciudadanos y que sean más diligentes

A.B. | SALAMANCA

"Decimos hace tan solo 365 días, en este mismo espacio, que Salamanca era una ciudad segura. Hoy me reafirmo en esta creencia porque los datos y los números así lo avalan. Adelanto que, en lo que va de año, estamos reduciendo la delincuencia alrededor de un 6-7% respecto al pasado año". Con este dato positivo, el comisario jefe provincial, Francisco Martín Ancín, abrió la festividad de los Ángeles Custodios, Patronos del Cuerpo Nacional de Policía, tras entregar las condecoraciones y dar las gracias a "todos mis policías" agradeciéndoles poniendo énfasis en el adjetivo posesivo como muestra "egoísta de sentimientos de mí" y como responsables de que Salamanca "sea una ciudad segura".

Ancín aprovechó la festividad para hacer balance de los últimos doce meses entre los que destacó la desarticulación de diversos puntos negros de venta de droga que provocó la detención de 23 individuos o la detención de 10 hombres pertenecientes a un grupo criminal integrado por españoles y criminales. También recordó las actuaciones contra la pornografía infantil que acabaron con un imputado y la intervención de soportes informáticos en contenido pornográfico.

Tras un minucioso resumen del trabajo de la Policía Nacional, el comisario invitó a los ciudadanos a "ser más diligentes en la protección de sus bienes" ya que aseguró que los hurtos al descuido son "el tipo penal más frecuente". Por último pidió la



Francisco Martín Ancín impone la medalla a Manuel Muñíos.

colaboración de la ciudadanía. "No esperen, aunque la situación o escena sea dudosa, a llamarnos", invitó y recordó que el 091 "funciona las 24 horas".

Por su parte, la subdelegada del Gobierno en funciones, Miriam Vicente, agradeció la "eficacia y profesionalidad" del Cuerpo Nacional de Policía y

manifestó que, a pesar de sus 192 años de historia, ha sabido "evolucionar y adaptarse". Como ejemplo puso su presencia y dominio de las redes sociales como la policía del mundo con más seguidores y recordó que la Policía Nacional fue candidata al Premio Princesa de Asturias de la Concordia.